

# Coupe de France : Saint-Renan était trop fort



Les joueurs plougonvelinois encadrés par David Guéguen, entraîneur (à gauche), et Mathieu Bervas, coach (à droite).

🕒 Lecture : 1 minute

Dimanche à l'occasion du deuxième tour de la coupe de France de football, l'équipe fanion de l'USP recevait celle de Saint-Renan qui évolue en Régional 1, soit deux divisions au-dessus de Plougonvelin. La partie a été dominée par les Renanais qui ont inscrit cinq buts sans en encaisser un seul. La marche était trop haute pour la jeune équipe locale composée de Benjamin Le Saos, Guillaume Chevalier, Alban Cloitre, Maxime Balcon, Anthony Jetin, Noe Corvest, Maël Stéphan, Gaétan Derrien, Luc Lainé, Mathieu Donou, Loik Lucas, Gautier Billardon, Louis Nielsen, Louis Lucas, Julian Puren et Hugo Queffelec.